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Anfrage 

 

1. Wie viele Menschen aus dem Bereich Kunst und Kultur haben Förderbedarf 

angemeldet? 

2. Wie wurden die Anträge beschieden? 

3. Welchen Anteil von dem Programm „Kopf hoch Kassel“ wurde an Menschen 

aus dem Kunst- und Kulturbereich ausgezahlt? 

4. Gibt es weiteren Bedarf und/oder den Wunsch nach Nachsteuerung? 

5. Was waren die Bedürfnisse der Kulturschaffenden? – Raummiete oder 

Lebenshaltungskosten? 

6. Wie schnell wird/wurde das Geld ausgezahlt? 

7. Welche Rückmeldungen gab es bezüglich der Handhabungen – haben die 

Kulturschaffenden unbürokratisch und schnell Mittel erhalten oder gab es 

Probleme mit Unterlagen? 

 

Stadtverordnete Schury, Fraktion Kasseler Linke, begründet die Anfrage ihrer 

Fraktion. Stadträtin Völker beantwortet die Anfrage. Die schriftliche Beantwortung 

der Anfrage wird zur Niederschrift zugesagt. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Dr. Hanemann 

die Anfrage für erledigt. 
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